
Beschluss:

Ratsmitglied Schupp stellt den Antrag anstelle der geplanten ebenerdigen Fußgängerquerung eine

Fußgängerbedarfsampel zu errichten.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt dem Änderungsantrag einstimmig mit

einer Stimmenthaltung zu.


